

Antrag im Rahmen der Haushaltsrede 2009, Ratssitzung vom 16.03.2009  
Fraktion BfE

Betr.:  
Beschaffung eines KFZ für das Jugendcafé

---

**Auszug Haushaltsrede:**

Das Jugendcafé war für die BfE Fraktion ein wichtiges Anliegen. Wir haben es nun endlich geschafft, ein Jugendcafé zu bauen, was den **heutigen Anforderungen entspricht**. Wir haben endlich all diejenigen überzeugt, die jahrelang -und das meine ich auch für die allgemeine Situation der Jugend im östlichen Kreisgebiet- die Augen vor den sozialen Probleme verschlossen haben. Meine Damen und Herren, ich betone nochmals, dass die **Arbeit mit Kindern und Jugendlichen nicht in das Raster der Kennzahlen, Erträge und Aufwendungen hineinpaßt**. Eine positive Anlaufstelle mit entsprechendem Ambiente ermöglicht vielen Jugendlichen, zur Ruhe zu kommen und verstanden zu werden. Auf dieser Grundlage können Probleme angegangen werden.

Im Hauptausschuss vom 3.3.09 wurde der Ansatz von 10.000€ für den Erwerb eines Fahrzeugs in Frage gestellt. Wenn Sie sich ein wenig zurückerinnern, hatte die BfE die Beschaffung eines Fahrzeuges für das Jugendcafé beantragt. Wir einigten uns auf eine Kompromisslösung, die eine gemeinsame Nutzung des KFZ mit Windeck vorsah. Dieses Klappt aber nun scheinbar nicht. Ich möchte hier nicht mehr auf die Begründung unseres Anliegens eingehen.

**Die BfE Fraktion stellt hiermit erneut den Antrag zur Umsetzung der Kfz-Beschaffung.**

Zur zusätzlichen Stelle im Jugendbereich möchte ich anfügen, dass eine Personalaufstockung bei gesicherter Finanzierung und Konzeption notwendig ist.